

論語教室だより

『寺子屋・こども論語塾』世話人会
第 60 号
2016 (平成28) 年2月20日 (土)

『花には水 人には愛 生活には夢を!』

寺子屋・こども論語塾 主宰 新田 修

新しい年を迎えましたが、皆さんが生きるこの時代、不況・失業が人々を襲い社会全体が閉塞(将来の見通しがたたない)しています。そんな時代だからこそ、しっかり学び、力を蓄えてほしいのです。

まじめに生きようとする一人ひとりの人間を決しておろそかにしない社会の建設のために。

私は最近、美しい日本語の心を取り戻したいと願って、誰の言葉かわかりませんが、冒頭の「花には水 人には愛 生活には夢を!」と書きました。

花や生き物を大切にする優しさ、困ってる人に手や言葉を差しのべる優しさ、日々の生活に夢と希望を持って明るくふるまう優しさ。

自分のことばかり優先しがちな世知辛い(暮らしにくい)世の中。改めて思い起こしてみたい言葉ではないでしょうか。

言葉は単にことばの問題ではなく、人間の問題であり、その心を正しく豊かにすることです。

今週の日曜日(14日)、札幌グリーンライオンズクラブ主催の「第9回こどもの声発表会」が開催されました。出場したどの園児も皆、目が輝いていたのが印象的でした。

当塾からは、永井みずずちゃん(4才)が参加してくれました。ステージに立ってたくさんの人の前で、恥ずかしながら力強い言葉で堂々と自分の思いを発表してくれました。心から拍手を送りたいと思います。

現在、当塾に参加しているこの発表会に出場した人は、街道花さん・夢さん・太陽君、上野暁一君、前山彩さん、深見理良さん、市澤一輝君の7名にもおよびます。皆、仁の心を持って積極的に努力してくれています。貴重な体験は決して無駄にはなっていない証といえるでしょう。

私は思います。「ことばは心」である、と。花には水を 人には愛を そして生活には夢を! そんな心優しい真の塾生に全員が成長してくれることを切に願ってやみません。

【故近藤聖欣前住職の一周忌】

北大寺、近藤聖欣前住職がお亡くなりになられて、来週の月曜日(2月22日)で丁度一周忌を迎えます。四年間に渡って厳しさの中にも暖か味のある坐禅指導を戴きました。此处に在りし日の、前住職の面影を偲び心よりご冥福をお祈り申し上げます。合掌

【お知らせコーナー】

塾生の濱本 彰さんが下記の要領で「夜空のシンフォニー」というタイトルのもと、二人写真展を開催しています。趣味で写真を撮られています、その腕前はプロ並みです。是非一度ご鑑賞下さい。

期間 2月16日~26日(土・日休み) 9:30~18:00

会場 ニコン札幌サービスセンター(札幌市中央区北7条西4丁目3-1 新北海道ビルディング 2F)

※ 行かれる方は事前に濱本さんに電話連絡しますと、会場で待機してくれるそうです。

濱本さんの携帯は、090-1528-2156 です。